

Topolansky envía una carta de disculpas a Familias, pero la organización reafirma su llamado a acudir a la Justicia

General



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 25/12/24 | Visitas: 144 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 31 | Puntaje: 3.7 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/topolansky-envia-una-carta-de-disculpas-a-familias-pero-la-organizacion-reafirma-su-llamado-a-acudir-a-la-justicia_12602.php

TOPOLANSKY ENVÍA UNA CARTA DE DISCULPAS A FAMILIAS, PERO LA ORGANIZACIÓN REAFIRMA SU LLAMADO A ACUDIR A LA JUSTICIA

General

Topolansky envía una carta de disculpas a Familias, pero la organización reafirma su llamado a acudir a la Justicia

Topolansky presenta una disculpa formal a las Familias, sin embargo, la organización insiste en su petición de buscar justicia.

Topolansky se Disculpa en Carta a Familiares de Detenidos Desaparecidos

En una misiva hecha pública por la organización Familiares de Detenidos Desaparecidos este lunes, la exsenadora Lucía Topolansky manifestó su disposición a proporcionar detalles si la organización lo considera necesario.

Sin embargo, adelantó que no tomará más acciones al respecto. “Como el comunicado de vuestra organización expresa, me llamaré a silencio.

No puedo retractarme, pues conocí lo que dije; fue un error decirlo en las conversaciones que el escritor grabó para hacer su lío.

No leí el borrador del escrito previo a su edición.

Debí hacerlo y eliminar lo dicho.

Me hago cargo del error y las consecuencias”, afirmó Topolansky en su carta.

También destacó que sus declaraciones estaban relacionadas con juicios en Buenos Aires, así como con ciertas presiones y comentarios de víctimas.

Topolansky aclaró su situación actual: “No soy en este momento funcionaria pública y tampoco senadora electa.

Sí figuro en la lista.

Si consideran necesarios otros pasos, hablamos”, concluyó.

Reacción de Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos

Por su parte, la organización Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos reafirmó su postura en un comunicado emitido el 23 de diciembre.

En el mismo, señalaron: “Confiamos en la Justicia y en las víctimas, y en el pueblo uruguayo que ha expresado su solidaridad y apoyo constante a esta causa que nos une”.

Además, la Asociación reiteró su exhortación a Topolansky: “Nuestra Asociación no tiene nada más que agregar a lo ya anunciado, más que exhortar, una vez más, a la Sra.

Topolansky a presentarse ante la Justicia para que esta disponga los caminos correspondientes a realizarse dadas las aseveraciones realizadas”.

En resumen, Topolansky se disculpa en su carta a la organización, mientras que esta última insiste en la necesidad de que la exsenadora acuda ante la Justicia.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

TOPOLANSKY ENVÍA UNA CARTA DE DISCULPAS A FAMILIAS, PERO LA ORGANIZACIÓN REAFIRMA SU LLAMADO A ACUDIR A LA JUSTICIA

Topolansky envía una carta de disculpas a familias pero la organización reafirma su llamado a acudir a la justicia

Tags

comunicado, topolansky, justicia, insiste, disculpa, familiares, proporcionar, embargo, desaparecidos, detenidos, familias, exsenadora

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Familiares expresan que las declaraciones de Topolansky "complican la búsqueda y edificación de la justicia"*
- 3.9 *** *Topolansky se dirige a Familiares: sostiene su posición pero admite que fue un desacierto hacer públicos sus comentarios*
- 3.8 *** *Topolansky advirtió que la permanencia de Carrera en la 609 traería complicaciones para él, el Frente Amplio y la lista*
- 4.1 *** *Lucía Topolansky dirigió una carta a los Familiares: "Reconozco mis palabras. Asumo la responsabilidad por el error y sus repercusiones"*
- 4.9 *** *Lucía Topolansky explicó la postura del Mpp en relación al plebiscito sobre la seguridad social*
- 3.7 *** *Ricardo Perciballe desafía a Lucía Topolansky: "Si tiene las pruebas, que proceda con la denuncia"*
- 4.4 *** *Fucvam cuestiona las afirmaciones de Topolansky en torno a los detenidos desaparecidos*
- 4.1 *** *Mujica se disculpa con el pueblo uruguayo tras sus críticas a*

Lacalle: "Me dejé llevar por la calentura

4.0 * *Ministerio de Defensa extiende plazo para la entrega de datos sobre detenidos desaparecidos*

4.7 * *Ricardo Perciballe convoca a Lucía Topolansky para que explique sus recientes declaraciones respecto a los juicios a militares*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |

| |
|------------------------|
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnología |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |